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DPRD Lima Puluh Kota Celar RaPat

Paripurna I,KPj Bupati
tJ.

LIMAPULUHKQTA,HALUAN

- DPRD-Kabupaten Lirna Puluh
, Kota menggelar rapat paripurna

tentang Laporan Keterangan,Per.
tanggungjawaban (LKP|) Tahun
Anggamn 2020, Senin Ql / 6) & n:ang
sidangDPRD, Sarilamak.

Rapat Paripuma ini dihadiri oleh,
Wakil Bupati ftVabup) Lima Puluh
Kota; Rizki Kurniawan Nakasri,
Ketua DPRD Lima Puluh Kota,
Deni ,{sra, anggota,DPRD, dan
sejumlah kepala OPD di Kabupaten
LimaPuluh Kota.

Dalam kesempatan itu, Rizki
menyampjikar,r ia's/aban bupali arta s

pertaflya n fraksi PAN, tentang I

?ealisasi 
^flggaran 

pendaPatan
pemerintah tahun 2020 sekitar Rp50
iniliar yang tidak dapat dicapai dari
tarset vang dianEEarkan.

"Wib"ime"ii:rkan, kendala dian

masalah yang dihadapi hlr€ga nominal
pendapitan ini tidak tercapai salah
iatunya disebabkan, terjadinYa
oenzuransan alokasi transfer Dana
li;ili Kil'* 1oAI9 fi sik ke daerah.'

Sehubungan dengan ini, sambung
dia. penvaluran dina disesuaikan
beid'asait un kineria pemerintah
daerah sesuai dengan Pefaturan
Menteri Keuangan nomor 130/

PMK.07/ 201 9 tentang Pengelolaan
DAK fisik, serta tidak terealisasinya

tarqet PAD 100 Persen' akibat
oan?emi Covid-l9.' Meniawub PertanYaan tentang
PAD vai'rs tid ai tercapas sebesar 1 1

o.rr.tt iari yang Atanggarkan,
hiielaskannva, Pida tahun 2020
*!-p"k^. masa Pandemi cor"id 19

yang 6erdampak kepada menumnnya
ber{rmbuhair perekonomian secara
'umum bahkan'mengarah minus'

Sehingga kef adian itu, .turut
bemenqairlh terhadaP Penerimaan
Peridao"atan Asli Dieiah (PAD)'
antaa iain pryJaPo :Paiakdase dan--
retribusi daerah.

"Pada masa yang akan datang
tentunva perseniase-realisasi PAD
diupayakan unnlk ditingkatkan, seiring

denghn konsep Perbaikan Pere-
konomian nasional," uiatnYa.

Rizki menambahkan, terkait
tanggapan serta p.e-nielasan yang
disampaikan, tentu ru belum sePenuh-

nva mtmenuhi hanPan Para anggota

dlwan. Namun demikian, sambung
dia, segala masukan dan satan dari
pimpinln beserta 4nggota DPRD akan

inei.liadi perhatian didpihalarya' untuk
tebih baiknva pelaksanaan program
pemerintah da&ah ke depan. (h/zld)


